

El Intendente Gasparini recibió a Agustín del Negro

Escrito por Administrador

Martes, 12 de Noviembre de 2013 00:00

{besps}deporte12112013|width=215|height=161{/besps}

El Intendente de Roque Pérez Juan Carlos Gasparini, junto al Secretario General José Luis Horna, la Secretaria de Coordinación y Gestión Graciana Uruslepo y al Director de Deporte Fernando Forastieri, recibieron ayer lunes 11 de noviembre en el despacho el jefe comunal a Agustín del Negro, joven deportista que obtuvo la medalla de plata en la final de los Juegos Nacionales Evita 2013 en la ciudad de Mar del Plata, en la disciplina ciclismo. También estuvo presente su madre y Directora de Promoción Social y Desarrollo Humano, Carina Camilleti.

Luego de ser entrevistado por la prensa local, hizo uso de la palabra Fernando Forastieri, quien expresó que "estamos aquí para agasajar a Agustín, un digno representante del deporte local que se ha destacado hace unos días en los Juegos Nacionales Evita, logrando el subcampeonato en la disciplina 500 metros.

Queremos felicitarte desde la Dirección de Deporte y de toda la gente del municipio y decirte que sos un orgullo para Roque Pérez. Te felicitamos también por la Copa Tato en la ciudad de Lobos, donde corrió más de 20 fechas y te deseamos toda la suerte".

Agustín del Negro manifestó que "es una experiencia más para el año que viene, para ir con un poco más de experiencia. El domingo corrí en La Plata en la categoría promocional". En dicha competencia obtuvo el 6º puesto.

La meta de Agustín, según sus propias palabras, es ganar el campeonato argentino infanto juvenil en Córdoba, que será el domingo 24 de noviembre. Cabe destacar que el joven entrena junto a Eduardo Leguizamón, un experimentado ciclista local que ha cosechado importantes logros.

El Intendente Gasparini recibió a Agustín del Negro

Escrito por Administrador

Martes, 12 de Noviembre de 2013 00:00

Juan Carlos Gasparini, visiblemente feliz por lo realizado por el joven, expresó que "felicizamos a Agustín y a su familia, por el apoyo que le dan, y a Eduardo Leguizamón, que seguramente aprenderá mucho más con él, pero todo depende de Agustín, de su sacrificio, de su lucha, de su comportamiento que es lo más importante. Desde ya para nosotros es un orgullo, es una persona a imitar, hay que tratar que todos los jóvenes puedan mirar lo que Agustín está haciendo, que es muy bueno".

Posteriormente, se le hizo entrega de un presente que consistió en una prenda deportiva.